

3 de abril de 2020

Estimados proveedores de cuidado familiar, de crianza y de asilos:

Quiero comenzar nuevamente agradeciendo a todos y cada uno de ustedes por el amor y la atención que brindan a los niños en custodia temporal. Sin su compromiso y cuidado, nada de esto sería posible.

Con las noticias de esta semana sobre el cierre de las escuelas durante el resto del año, la transición al aprendizaje virtual y el decreto ejecutivo Stay Home, Stay Healthy y Stay Connected (quedarse en casa, mantenerse saludable y permanecer conectado), todos hemos estado tratando de procesar mental, emocional y virtualmente todos estos cambios. Lo único que permanece constante en todo esto es que nuestra comunidad necesita del apoyo mutuo. Todos necesitamos tener paciencia y compasión en este momento desafiante. Necesitamos trabajar juntos para brindar apoyo con los servicios y recursos tangibles y, a menudo, con nuestra asistencia para cuidar a los niños vulnerables.

Durante la semana pasada, he sido testigo de más acciones sociales y de apoyo social que nunca antes. Me siento bendecido de que nuestra familia DCS forme parte de la red de organizaciones sin fines de lucro de cuidado de crianza calificado, de proveedores de servicios, agencias licenciatarias de los hogares adoptivos y de guarda, proveedores de hogares de grupo e innumerables organizaciones privadas y públicas que hacen todo lo que está a su alcance para apoyar a aquellos con necesidades.

En sintonía con el decreto ejecutivo del Gobernador Stay Home, Stay Healthy, Stay Connected (quedarse en casa, mantenerse saludable y permanecer conectado), las visitas virtuales se extendieron hasta el 30 de abril. Estos esfuerzos para detener la propagación de COVID-19 ayudarán a que permanezcamos en casa y nos cuidemos. El Departamento necesita de su ayuda con los niños, las familias y los especialistas para mantenerse conectado durante los períodos de las visitas planificadas de los padres y los contactos especializados. Entendiendo que esta transición ocurrió rápidamente, agradecemos su paciencia y sus esfuerzos para apoyar esta estrategia y superar cualquier desafío.

El Departamento y la red de socios de apoyo están a su disposición.

Si están experimentando dificultades con la tecnología para el aprendizaje virtual de los niños en DCS, sigan esta guía:

1. Consultar con su escuela para una solución.
2. DCS pondrá a disposición recursos de la comunidad **AQUÍ**.
3. Comunicarse con DCS al buzón de correo electrónico para voluntarios que se menciona abajo si no puede encontrar una solución entre los recursos de la escuela y la comunidad.

Si enfrentan barreras con alguna necesidad básica, infórmennos comunicándose con el Departamento a **Volunteer@azdcs.gov** o llamando a la línea de atención al 1-877-543-7633, opción 3. Haremos todo lo posible para ayudar a nuestra comunidad en este momento difícil.

Nuevamente, gracias por todo lo que hacen para cuidar a los niños de Arizona.

Mike Faust
Director